



No.3 令和2年6月30日 京都市立神川中学校

心を磨き、未来へと向かい、
自らやり抜く生徒の育成
～絆・夢・力～

Email : kamikawa-c@edu.kyoto.city.jp

学校再開から1ヶ月が過ぎました！

6月1日から、2週間のウォームアップ期間を経て、約1ヶ月が過ぎました。感染症対策は続いているが、部活動もはじまり、ようやく日常の学校の様子が戻ったように感じます。再開に当たり、第43期生徒会本部の皆さんから「これまで様々なことが白紙になってしましましたが、その分、みんなで過ごすこれからの10か月を大切にしていきましょう。」「ひとりひとりが意識をもち、自分たちの手で、自分たちの未来を切り拓いていきましょう。」「不安を抱いていたり、しんどいと思う人も多いと思います。なので焦らず、自分のペースで楽しく学校生活を送るように、一歩一歩進んでいきましょう！」とメッセージが贈られましたが、その言葉以上に、生徒の皆さんには、長い休校後とは思えないぐらい、生き生きと笑顔で頑張っているように思います。笑顔は人に力を与えます。1,100人がお互いに力を与え合えるような毎日を創って下さい。



PTAより冷水器と扇風機を寄贈して頂きました。



PTAより、冷水器(感染症対策として上から水筒に注ぐタイプのもの)4台と大型扇風機(体育館の換気と熱中症対策)4台を寄贈していただきました。今年度は、臨時休校や部活動大会の中止など、生徒たちが思うような活動ができなかったため、少しでも、生徒の皆さんに役に立つことを、という思いからの寄贈だということです。ありがとうございました。

マスクの着用と熱中症予防について

マスクは飛沫の拡散予防に有効で、「新しい生活様式」でも一人ひとりの方の基本的な感染対策とされています。学校においても、校内では原則着用をお願いしています。ただし、マスクは着用していない場合と比



べると、心拍数や呼吸数、体感温度が上昇するなど、身体に負担がかかるから、体育の授業、運動部活動の活動中は着用しないこととしています。また、登下校で距離が確保できる場合には、マスクをはずすようにします。これから益々高温や多湿といった環境になります。マスク着用は、熱中症のリスクが高くなるおそれがありますので、着用する場合には、のどが渇いていてもこまめに水分補給を心がけましょう。また、距離をとれる場所で、マスクを一時的にはずして休憩することも大切です。

7、8月行事の実施、中止等について

1. 定期テスト:7月7日(火)8日(水)に実施
2. 生徒総会:7月22日(水)4限放送により実施
3. 三者懇談:7月22日(水)~30日(木)に実施
4. 2年生学習確認プログラム:9月に延期

- ・15組ファイナンスパーク学習:中止
・夏季学習会:中止(1学期延長のため)
・リーダー講習会:中止

毎月10日は預り金の振替日です。再振替日は25日です。口座への入金をよろしくお願いします。

7月 行事予定

日	曜	行 事	
1	水	7限授業	
2	木	テスト前学習会	
3	金	テスト前学習会	
4	土	土曜学習会	部活動停止
5	日		
6	月	テスト前学習会	
7	火	第1回テスト(1)	
8	水	第1回テスト(2) 中央各種委員会	
9	木		
10	金	預り金振替日	
11	土		
12	日		
13	月		
14	火	PTA 運営委員会	
15	水	7限授業	
16	木		
17	金		
18	土		
19	日		
20	月	午前中授業 給食なし	
21	火		
22	水	4限生徒総会 三者懇談①	
23	木	海の日	
24	金	スポーツの日	
25	土		
26	日		
27	月	三者懇談②	
28	火	三者懇談③	
29	水	三者懇談④	
30	木	三者懇談⑤	↓
31	金	終業式 大掃除・学活	

三者懇談について

7月22日（水）～30日（木）の5日間、1学期の三者懇談を実施します。三者懇談の目的や話す内容は学年が上がるにつれて変わってきます。1年生の三者懇談では、お子さまの日常生活について、学校や家での様子を教員と保護者の皆様とで情報共有します。三者が理解を深めるいい機会となることを願っています。2年生では、中学校生活にも慣れ、部活などそれぞれの活動に本腰を入れる時期です。進路について具体的に詰めていく時期ではありませんが、生活や学習を充実させるために、意識づけしていくきっかけになるといいと思います。3年生での懇談は進路についての話が重要になります。現在は学区の広がり等により受験校の選択肢が増えたことや、入試方法もさまざまなものがあるため、まずは学校の特色や制度について知ることが大切です。そのうえで、志望校を決める道筋を三者で十分に話し合う時間になれば、と思います。



部活動について

部活動は6月15日（月）より段階的にスタートしております。体力の回復や感染症対策、熱中症対策をとりながら、第1回テスト明けの7月8日より、通常の活動に戻ります。7月11日（土）以降は保護者の皆さんとの同意のもとに、対外試合も可となります。3年生にとっては残りわずかな活動となります。是非、充実した毎日を送ってください。



8月の主な予定

8月 1日（土）～23日（日）夏季休業

8日（土）～18日（火）学校閉鎖日

24日（月） 2学期始業式

ホームページに、行事予定や学校の様子を載せております。ぜひご覧ください。